



Tennis

Kein Sommerloch beim Kirchseeoner Tennis!

Tag der offenen Tür: Im Rahmen der Initiative „Deutschland spielt Tennis“ des Deutschen Tennis Bund, haben wir am Sonntag, 26.06. für alle Tennis-Interessierten einen Tag der offenen Tür am Falkenberg veranstaltet. Diese Aktion war nicht nur wegen des strahlenden Sonnenscheins ein voller Erfolg. Insgesamt haben über 30 Teilnehmer:innen mit viel Spaß an einem Schnuppertraining teilgenommen, unterschiedliche Schläger getestet oder ihre Schlaggeschwindigkeit gemessen haben. Besonders gut kam unsere Kinderolympiade bei unseren Jüngsten an, die an unterschiedlichen Stationen ihr Geschick beweisen konnten und am Ende mit einer Medaille und einer Urkunde belohnt wurden. Danach blieb noch genug Zeit, um das großartige Wetter im Schwimmbad zu genießen. Vereinsmeisterschaft: Im Juli haben unsere Vereinsmeisterschaften begonnen. Dieses Jahr haben sich 50 Mitglieder zu den Vereinsmeisterschaften angemeldet. Seit langem ein Höchstwert!



Insgesamt werden über die nächsten Wochen etwa 100 Spiele in unterschiedlichen Gruppen ausgetragen, so dass den ganzen Sommer über großartiges Tennis auf unseren Plätzen geboten wird. Neben dem klassischen Herren- und Damen-Einzel finden Herren- und Damen-Doppel, Mixed-Doppel und unserer Jugendmeisterschaft statt. Hier sind bei allen Paarungen spannenden Matches zu erwarten. Zuschauer sind immer gerne

willkommen. Die Termine und Spielpaarungen hängen öffentlich an unserem Vereinsheim am Falkenberg aus. Die Finalspiele finden am 17.09. statt. Im Anschluss daran feiern wir unser alljährliches Sommerfest.

Wir freuen uns auf faire und mitreißende Spiele und wünschen allen Teilnehmer:innen viel Erfolg und alles Gute!

Christian Seidel